
第１４３７例会 ２０１５年４月９日(木)(曇)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢我等の生業｣(伊藤彩夜加さん)

ビジター紹介 秦野パサディナ友好協会会長 望月國男様

秦野市立南が丘中学校 長尾景太郎君、松原夕里子さん

秦野市時事振興課より３名

祝結婚記念日 桐山君(４／１４)

祝誕生記念日 ＜会員＞諸星(利)君(４／４) ＜奥様・ご主

人＞木村さん(４／９) 山口君(４／１０) 相原(宏)君

(４／１４) 北村(俊)君(４／２)

○ 今日は中学生英語スピーチコンテストに入賞した２名

の生徒さんに英語で、コンテストと同じ話をして頂き

ます。

○ 米山功労クラブとして表彰を受けました。第２３回で

す。皆様のご協力に感謝申し上げます。

[受付文書]

○ ロータリー米山記念奨学会より 米山功労クラブ感謝

状送付の件

[例会変更] 平塚南 秦野中 秦野

[本日の配布物] ｢第２７８０地区２０１４－１５年度地

区大会報告書｣

○ ５月例会予定について

５／７(木) 卓話 仲野さん

５／１４(木) → １２(火) 古河東ＲＣとの合同例会

(古河東ＲＣの例会に出席、渡良瀬遊水地、予科練等見学)

５／２１(木) 卓話 地区報告(地区委員)

５／２８(木) 卓話 古谷秦野市長 →承認

○ タイ国、ナコンラジャシマ シェリーさん一団の表敬

訪問に来会される件について

(歓迎する。時期を１０～１１月または３～４月でどう

か)返事を出す。 →承認

○ 古谷スミ子さん ｢“花冷え”とは良く言ったもので、

体感しました。おかげで二人の中学生を迎える本日も

花が残っています。パサディナ訪問をされたお二人の

これからのご活躍をお祈りします｣

○ 諸星道治君 ｢パサディナ帰国報告、楽しみにしており

ました。本日は宜しくお願いします｣

○ 梅原正美君 ｢今朝は寒さに目覚めました。外は４℃で

桜の花も縮みこんでいる様子でした。今日の日差しに

スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢誕生日を迎えるにあたり、年を重ねる早

会員数 44名
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於 箱根｢河鹿荘｣

点鐘 １５：００

出席数 31名

出席率 72.09％

前々回

の修正

93.02％
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さにおどろいています。今あることに感謝し、スマイ

ルします｣

○ 木村眞澄さん ｢主人の誕生祝い、ありがとうございま

した｣

○ 山口光弘君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 北村俊和君 ｢女房のバースデーお祝い、ありがとうご

ざいます。スマイルします｣

○ 酒井健一君 ｢創業記念ありがとうございました｣

○ 高橋幸雄君 ｢寒の戻りでの寒い毎日ですが、体に気を

つけて頑張りましょう｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 相原 宏君 ｢裏山は雪です。体調には充分ご注意くだ

さい｣

○ 諸星常平君 ｢本日もたくさんのスマイルありがとう

ございました｣

合計43,000円

○ Ｒ財団委員会 酒井健一委員長

会い団への寄付金を集めています。未納の方はご協力よ

ろしくお願い致します。

普通寄付＋ポリオ 計３０，０００円

４月末日までに地区へ送金したいと思います。

○ 社会奉仕員会 前 肇委員長

４／４(土)のタウンニュースに｢さくらんぼ狩り｣の記事

を掲載致しました。

実施日 ６／１２(金)

※ご近所に対象者がいらっしゃいましたら是非、お声か

けください。

○ テニス・温泉同好会 多田嘉之

今年度内に一度、同好会を開催したいと考えています。

｢パサディナ帰国報告｣

○ 古谷スミ子会長

９月に英語スピーチコンテストが開催され、補助金をだ

しました。私も英語を上手に話したいと常日頃思っていま

す。

パサディナとは５０年前から交流があり、「パサディナ物

語」という本(１９８７年に書かれたもの)があり、内容は

“１３人の秦野市民がパサディナに渡り「私たちを待って

いたものは…大歓迎でした」”というものです。本日の生徒

さんにプレゼントさせて頂きます。

○ 高橋幸雄国際奉仕委員長

パサディナはいかがでしたか？スピーチコンテストに私

も出席して聞いていましたが、私が予想していた今日の２

人が入賞しました。そして、代表としてパサディナに行っ

て来られました。今日の話、楽しみにしています。

○ 望月國男秦野パサディナ友好協会会長

本日はパサディナに行った生徒二人と同行しました。第

４回目のスピーチコンテストの１位、２位の２人です。３

／２６～４／１までパサディナに行ってきました。二人の

話はスピーチコンテストで話したものです。英語で話して

頂きます。

委員会報告

卓話



◎英語でスピーチ

○ 長尾景太郎君

「アリの文化」

※地球で１番優秀な動物は“アリ”である。文化の意識

を持っている。

○ 松原夕里子さん

「私の夢」

※科学捜査研究員になりたい。テレビの科捜研の女をみ

て、真実をみんなに届けたいと思った。

◎パサディナへ行って。

○ 長尾景太郎君

話し方が早いと思ったが、数日間で理解できたので自分

のレベルが解った。中学校は広くて大きいと感じた。

○ 松原夕里子さん

初めての海外、全て初めて。ホームステイもしたが、と

てもフレンドリーでスカイプでの交流をした人と直接会え

たので大変うれしかった。

◎質疑応答

○ 英語に接した時期は？

Ⓐ親が英語の教師。小学校１～２年生から。

○ ロータリーには交換留学制度があるが、機会があった

ら希望するか？

 Ⓐ行きたいです。

○ パサディナでの食べ物で印象に残ったものは？

 Ⓐどれもみなおいしかった。そして量が多かった。


